

Témoignage de Carine, 55 ans,
diagnostiquée électro-hyper sensible en 2012

Tout a commencé fin 1998, insidieusement, suite aux injections de 4 vaccins en l'espace de 8 mois (Hépatite B + 2 rappels + Hano) elles-mêmes suivies d'un déménagement dans une villa de bord de mer, située à quelques centaines de mètres en contrebas d'une antenne relais de téléphonie mobile et TV.

Ma chambre était située au-dessus du local technique de la maison comprenant le tableau électrique : naufrage sonore, fatigue et tensions nerveuses apparaissent. Cela paraît rentrer dans l'ordre en changeant de chambre, mais je ne retrouvais pas le sommeil profond que je connaissais auparavant.

Utilisation d'un ordinateur, DECT et d'un téléphone portable, j'avais noté que mon oreille chauffait en cas de communication un peu longue : je déniers suis prudente, mais j'étais loin de me douter que j'étais exposée à des champs électromagnétiques puissants et délétères...

J'ai eu la chance de déménager à nouveau et d'habiter, à compter de début 2006, une maison où le téléphone portable ne pensait pas jusqu'en début 2008, date à laquelle j'ai commencé à souffrir de légers céphalées de type "cervicalgies", qui ont terriblement augmenté à la faveur d'un changement de lieu de travail, où pendant 3 mois, j'ai occupé un bureau situé à quelques mètres d'une ligne moyenne tension de 18.000 V et non loin d'une antenne-relais... pour s'étonner sans toutefois disparaître en quittant ledit bureau.

Neanmoins, fournittements cérébraux et vertiges lors de défilement de textes sur un ordinateur où fait leur apparition, accompagnés de nouvelles insomnies, d'une grande irritabilité et d'une grande fatigue.

Les examens (IRN, scanner, électroencéphalogramme, radios, analyses de sang, d'urine) pratiqués par les généralistes et spécialistes consultés n'ont pu établir l'origine de mon mal, ni le diagnostiquer.

L'installation d'une nouvelle antenne 3G à 300 mètres de mon nouveau domicile située au dernier étage d'une

résidence luxueuse, en octobre 2011, et, quatre mois plus tard, le passage à la 36 de l'antenne GSM Sos située à 50m de mon nouveau bureau sur un rocher de l'équilibre que je réussissais à maintenir, malgré le décès d'une proche, grâce à la pratique régulière de sport, l'arrêt tabagique et une alimentation équilibrée : perte de poids, d'énergie, céphalées cervicales mais également sur le haut du crâne, tensions craniennes, de la mâchoire, douleurs dans les racines des dents (pivots en titane et couronnes céramo-métalliques), oppressions de la cage thoracique, tachycardie, autant de symptômes qui s'attribuaient lors de séjours en forêt, loin des ondes -

En quelques mois, ma vie a basculé de l'aisance d'un cadre de haut niveau à la peur d'un animal traqué, obligé de s'isoler du monde pour survivre, de cesser de travailler, de sortir, de socialiser, de se distraire, de pratiquer du sport, pour se tenir dans une cage de ferday ou dans le forêt. "L'enfer est devenu les autres."

"Je ne sais pas mener qu'à moi

Compagnon, qui m'a protégée, nourrie,
soutenue, aux attentions des deux
médecins parisiens, le Dr B et
le Dr M, qui ont diagnostiqué mon
Syndrome d'Intolérance aux Champs Electro-
Magnétiques et ont tenté de soulager
mes maux, et aux associations dont
les précieuses informations me donnent
envie de me battre pour reconquérir la
santé.

En dépit d'un nombre croissant de
malades, "sacrifiés des ondes", et du peu de
quéissance, il est scandaleux de constater:
- le désintérêt total de la médecine tradi-
tionnelle pour cette maladie (toujours pas
enseignée en faculté de médecine),
- son imprécision à querre ce qui apparaît
comme un énorme bouleversement énergétique
du corps humain, qui ne supporte plus les
champs magnétiques,
- l'absence de mesures prises pour assurer aux
EHS-citoyens-contribuables des droits pour-
tant garantis par notre constitution:
l'accès à un logement (non irradié)
" à la santé (ordinateurs médicaux
informatisés, environnement
Wi-Fi des hôpitaux,...)
" aux services publics de transports (trains WiFi)
" au développement de l'individu et
de sa famille (culture, éducation, voyages)

La France est le pays des droits de l'Homme:

IL EST TEMPS DE REAGIR

MERCI